

UN MOT DE M^{me} LANDRY

En ma qualité de ministre responsable du développement international, je désire rendre hommage aux nations africaines et souligner leur détermination à assumer la responsabilité de leur propre développement.

C'est dans cet esprit que j'ai défini les grands principes de la Stratégie canadienne d'aide publique au développement mise de l'avant par l'Agence canadienne de développement international (ACDI), en insistant sur l'appui au renforcement des institutions et des forces actives de la société africaine.

Le Canada a toujours été un intervenant important au sein de la communauté internationale en encourageant les efforts déployés par les pays du tiers monde pour réaliser des progrès socio-économiques soutenus et en favorisant la coopération fondée sur les spécificités et les priorités nationales.

L'histoire et l'expérience nous ont appris, tant dans les pays du Nord que dans ceux du Sud, que l'épanouissement des peuples devait passer par une mise en valeur des ressources humaines et naturelles, par le respect des libertés individuelles et politiques, et par la pleine participation des populations aux processus de développement.

Je me réjouis de constater que les gouvernements africains reconnaissent de plus en plus l'importance de la dimension humaine dans le développement. L'attention accrue apportée à l'intégration de la femme africaine, la démocratisation progressive des systèmes politiques et les contraintes que s'imposent les pays en développement pour redresser leur économie sont des signes encourageants qui méritent l'appui de la communauté internationale tout entière.



Il est dans notre intérêt commun d'édifier des partenariats solides entre les gouvernements, les institutions, les entreprises privées, et les collectivités du Nord et du Sud. C'est ainsi que nous parviendrons à redéfinir ensemble des modèles de coopération flexibles et réalistes, qui répondent aux impératifs d'une nouvelle ère d'indépendance et d'ajustement dans un monde instable et concurrentiel.

Je réitère l'engagement du gouvernement du Canada envers nos partenaires africains en leur assurant une coopération soutenue dans leur recherche d'un développement durable et de l'amélioration du sort de leurs peuples.

*La ministre des Relations extérieures
et du Développement international*

Monique Landry